





フルーツライドみはら実行委員会  
岡本吉信さん

プロジェクトについて  
岡本さんに聞いてみました。

- Q** プロジェクトのきっかけは？
- A** コロナ禍で市民団体だけでは開催が難しかったイベントを小規模でも開催したくて市に相談しました。
- Q** どのように進行したか？
- A** 市長が参加することで話題性を高め、地域の人たちの協力を得ながらイベント内容を考えました。
- Q** 今後のプロジェクトの予定は？
- A** 10月16日(日)に秋のフルーツライドを開催します。3年ぶりの本格コースで、三原の魅力を満喫できるイベントです。



↑フルーツライド  
申し込みHP

with **市民団体と  
地域の人**

## サイクリングのまち三原

### サイクリングプロジェクト 「市長と行く!さぎしま冒険ツアー」



市民団体が、サイクリングしながら佐木島の魅力を体験してもらおうと、島の人たちと連携して、イベントを開催。イベントの様子をSNSで発信し、多くの人に三原や島の魅力を届けました。



with **高校生**

## 耳にタコができる まち三原

### 高校生による動画制作・発信プロジェクト

高校生が企画&取材&撮影に挑戦! 耳にタコができるくらい「三原の情報」に触れることができるよう、企業や市と協力しながら市の魅力を紹介する動画を制作・配信。高校生ならではの視点が新鮮です。



動画再生回数  
1万回超え!

↑高校生動画配信  
プロジェクトYouTube



with **事業者**

## プリン のまち三原

### 広島みはらプリン応援プロジェクト

飲食店や洋・和菓子店など、市内の事業者が経済団体と連携して新名物づくりに挑戦! 地元食材を使用し、まちや食材への思いを表現した各プリンを開発。市と連携し制作した、さまざまな市民が登場するPR動画も話題になっています。



プリン  
約50品  
登録!

↑広島みはらプリン応援  
プロジェクトYouTube



市民  
一人ひとりが  
魅力発信!

みんなが発見した魅力、  
つくった魅力を発信しましょう!  
一人ひとりの投稿が、三原の大切な魅力発信になります。



ワシもぶち発信  
するけえのお〜!